

La station balnéaire de Varadero comptabilise plus de 900 mille visiteurs cette année



La Havane, 21 août, (RHC).- La station balnéaire de Varadero comptabilisait à la mi-août 910 mille visiteurs étrangers.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Ibis Fernández, déléguée du ministère du Tourisme dans la province de Matanzas, a estimé que le principal pôle touristique de soleil et de plage de notre pays pourrait atteindre la barre du million avant la fin du mois.

Ibis Fernández a fait remarquer que ces résultats ont été obtenus malgré les attaques de l'administration Trump contre le secteur touristique à Cuba.



Radio Habana Cuba